

03.09.21

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler, der IGS / OBS Augustfehn, ein neues Schuljahr liegt wieder vor uns mit vielen Neuerungen und Informationen.

Wir begrüßen ganz herzlich unsere Schülerinnen und Schüler zum neuen Schuljahr. Und heißen vor allem auch unseren neuen 5. Jahrgang herzlich willkommen.

Gleichfalls freuen wir uns über die Zusammenarbeit mit unserer neuen Mitarbeiterin Frau Harms als neue FSJ`lerin an der IGS / OBS Augustfehn. Daneben begrüßen wir ebenso herzlich unsere neuen Kolleginnen und Kollegen, Frau Donker, Frau Ahlemeyer, Frau Vink, Herrn Preuß und Herrn Stanclik. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und Unterstützung des Lehrerteams.

Darüber hinaus begrüßen wir herzlich unsere Praktikanten (Lehramtsstudent/innen im allgemeinen Schulpraktikum) Frau Alexandra Boksberger, Frau Charlotte Ufert, Frau Frederike Trumpf-Müller, Frau Malina Bonk, Herr Henning Schoone und Herr Daniel Yu.

Nach vielen Jahren ist es nun gelungen, die IGS / OBS Augustfehn an „einem“ Standort zu verorten. Allen Unterstützer/innen sei an dieser Stelle ein herzlicher Dank ausgesprochen. Insbesondere bedanken wir uns im Namen des Kollegiums für die Unterstützung seitens der Gemeinde Apen, aller politischen Fraktionen, Eltern und Unterstützer/innen dieses Projekts. Ausdrücklich bedanken wir uns bei Herrn Bürgermeister Huber für sein Engagement. Durch die Inbetriebnahme des Anbaus können nun alle Schülerinnen und Schüler an einem Schulstandort beschult werden. Das lästige Pendeln zwischen den Standorten entfällt für Schülerinnen und Schüler sowie für die Lehrkräfte. Dies ist ein großer Wurf für die Schulentwicklung in Apen und Augustfehn und ein Meilenstein für die Standortentwicklung der IGS Augustfehn. Die Anmeldezahlen bestätigen die positive Entwicklung der IGS Augustfehn und die Akzeptanz in der Bevölkerung. Die offizielle Einweihung des Anbaus ist im November.

In diesem Schuljahr starten wir mit dem Mensabetrieb ab dem 13.09.2021. Es erwartet die Schülerinnen und Schüler ein neues, umfangreiches Angebot inkl. vegetarischem Essen und Kioskbetrieb. Für die Jahrgänge 5 – 7 findet die Verköstigung in der Mensa statt. Für die Jahrgänge 8 bis 10 wird die Mahlzeit im „Peter – Suhrkamp Foyer“ des Anbaus angeboten. Dies entzerrt die Situation des Mensabetriebes und schafft ein entspanntes Ambiente. Weitere Informationen bekommen die Schülerinnen und Schüler am 1. Schultag ausgehändigt. Für die mensaerfahrenen Schülerinnen und Schüler ändert sich nichts, außer die Örtlichkeiten und das Angebot! Weitere Informationen folgen.

In den kommenden Wochen stehen wieder vielfältige Aktivitäten auf der Agenda.

Aktuelle Termine und Aktivitäten:

- 27.09.21 bis 15.10.21 Betriebspraktikum der 9. Klassen

Bitte beachten Sie die aktuelle Coronaverordnung 3 G!

Wir wünschen Ihnen im Namen des Kollegiums einen schönen und gesunden Start ins neue Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung